



Newsletter informativa de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, elaborada por el IMSERSO, institución coordinadora e impulsora del Proyecto de la OMS en España

CONFERENCIA WEB DE LA OMS (28 de febrero, 2017)

La IFA (International Federation on Aging) y la OMS organizan conjuntamente una Serie de Webinar o Conferencia web en 2017, en torno a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, y a cuestiones clave sobre Envejecimiento Activo y Saludable.

Son abiertas y se dirigen a personas mayores, responsables políticos de ámbito local, regional y estatal, asociaciones, técnicos municipales, profesionales del urbanismo, de los servicios sociales... y a todas aquellas personas interesadas en construir entornos amigables con la edad.

El primer Webinar se titula *“Creando entornos amigables con la edad”* y será impartido por Alana Officer (OMS. Senior Health Advisor) el **martes 28 de febrero de 17:00h a 18:00h**. Se centrará en las siguientes cuestiones: ¿Cuál es la situación actual de la Red Mundial? ¿Qué modelos de aprendizaje son necesarios en la Red? ¿Cuáles son los futuros planes de la Red?

La participación es gratuita y se recomienda inscribirse [aquí](#)

SITUACIÓN GENERAL DE LA RED DE CIUDADES Y COMUNIDADES AMIGABLES EN ESPAÑA

Actualmente, la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores está integrada aproximadamente por 400 ayuntamientos de 35 países de todo el mundo. España es el país con más municipios adheridos a esta Red, con una evolución considerable desde que la OMS y el IMSERSO firmaron el Convenio de Colaboración para impulsar este proyecto en nuestro país, cuenta ya con 103 Ayuntamientos (30 de ellos pendientes de recibir la aprobación de la OMS).

Evolución en España de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores



Aunque el ritmo de implantación del proyecto “Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores” difiere de unas Comunidades Autónomas a otras, todas cuentan ya con Ayuntamientos trabajando en este proyecto (además de la Ciudad Autónoma de Ceuta), siendo Euskadi, Asturias y Cataluña las Comunidades Autónomas con más presencia en la Red. San Sebastián fue la primera en adherirse, seguida de Barcelona, Zaragoza, Vitoria, Bilbao, Manresa, Los Santos de Maimona...todas ellas pioneras en la puesta en marcha en nuestro país de esta iniciativa impulsada por la OMS.

